

- un prêt à une institution du gouvernement mexicain pour financer un programme d'études sur la rentabilité économique, technique et financière de projets de développement déterminés;
- un prêt à une institution du gouvernement péruvien pour financer un programme d'études de pré-investissement, portant notamment sur la rentabilité, l'ingénierie, les régions, les divisions et les subdivisions;
- un prêt à la Banque d'Amérique centrale pour l'intégration économique en vue de financer des projets d'infrastructure en Amérique centrale, dont la construction de grandes routes, de parcs industriels, d'installations d'entreposage des produits agricoles et de réseaux de télécommunications.

Les agents de l'ACDI ont également pu examiner les projets énumérés ci-après, qui étaient à l'étude lors de la visite de la mission et qui ont été officiellement approuvés depuis:

- un prêt pour financer la construction de grandes installations d'énergie hydroélectrique sur le fleuve Alto Anchicaya en Colombie;
- un prêt au ministère de l'Air du Brésil pour financer des études de rentabilité économique et technique, qui constituent la première étape de la construction d'un aéroport international au Brésil pour les avions à réaction géants;
- un prêt à la Société d'énergie électrique d'Etat du Brésil pour financer la construction d'une usine génératrice à vapeur dans la ville de Belem, pour l'expansion de neuf sociétés d'électricité situées dans le nord-est du Brésil et pour les services d'ingénieurs-conseils.

En Equateur, le Canada contribue au financement d'une étude économique du bassin de la Guayas et, en Bolivie, il a aidé la Société de développement national à se trouver des facilités de crédit pour l'exploitation minière et industrielle.

Les agents de l'ACDI ont pu discuter de projets généraux auxquels l'aide canadienne au développement pourrait fournir un apport à l'avenir. Ils ont également pu obtenir de nombreux renseignements sur la situation générale de l'économie et du développement dans les pays visités. Cette information sera d'une grande utilité au gouvernement dans ses futures décisions sur l'orientation du programme canadien d'aide au développement à l'intention de l'Amérique latine.